
 

 

Bien que mon intérêt pour la vie étudiante soit relativement nouveau, je me propose 

au poste de vice-président politique de l’Association Étudiante pour diverse raison.  

Après un cour passage au sein du Comité de Concertation, j’ai pu prendre 

connaissance des efforts colossaux que les membres du Comité d’Administration 

sortant doivent mettre pour tenter d’amélioré la qualité de l’encadrement et de la 

formation. L’insatisfaction globale qui se fait sentir sur les réseaux sociaux à propos 

du manque de transparence et de communication de la part de plusieurs tuteurs n’a 

pourtant pas raison d’êtres.  Cette insatisfaction est ma raison première de vouloir 

continuer mon implication dans l’association étudiante, les systèmes formels de 

rétroaction proposés par le AÉTÉLUQ se doivent d’être accepté par la Téluq, à défaut 

de quoi des mesures informelles devraient être pris selon moi. 

 

Mon service au sein des Forces armées m’a doté une détermination sans pareil. 

Habituer au dur labeur je compte servir l’Association sans compter les heures et 

atteindre les objectifs qui nous sont communs à tous. Je souhaite continuer dans la 

lancée du comité actuel pour achever les dossiers qu’ils ont entamés telle l’assurance 

collective et travailler à trouver des moyens de nous rapprocher en temps que 

communauté malgré l’éloignement que nous vivons dans note contexte étudiant 

particulier.  

 

J’aimerais conclure en remerciant les membres de l’association étudiante présents et 

passer pour le travail effectué. Et notez, que peu importe le résultat, je tacherai de 

continuer à m’impliquer dans la vie étudiante. 


